



INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

L'INSTITUT CERTIFIÉ « ENTREPRISE EN SANTÉ »

Québec, le 21 juillet 2015 - Nous avons le plaisir d'annoncer que l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec – Université Laval vient tout juste d'être certifié « Entreprise en santé ». Ainsi agréé, notre établissement démontre qu'il prend les moyens pour améliorer de nombreux aspects relatifs à la conciliation travail-vie personnelle, aux pratiques de gestion, à l'environnement de travail et aux habitudes de vie. En résumé, l'Institut est soucieux du mieux-être de son personnel et nous devons tous être très fiers de cet excellent résultat.

À compter d'aujourd'hui, l'Institut arborera fièrement dans ses communications, le logo officiel de certification décerné par le Bureau de normalisation du Québec – BNQ.

- 30 -

À PROPOS DE L'INSTITUT IUCPQ.qc.ca

Annuellement, 15 500¹ personnes y sont hospitalisées et 111 548 visites sont réalisées en mode ambulatoire pour 38 093 usagers. Le bassin de desserte s'élève à plus de 2 000 000 d'habitants, soit environ 30 % de la population du Québec. Affilié à l'Université Laval, l'établissement compte sur la collaboration et le dévouement de plus de 3 000 employés, médecins, professionnels, chercheurs, gestionnaires et bénévoles pour offrir des soins et des services de qualité aux clientèles hospitalisées et ambulatoires. L'Institut offre notamment des programmes de soins et de services spécialisés et ultraspecialisés pour le traitement des maladies cardiovasculaires, respiratoires et des maladies reliées à l'obésité. Les médecins et les professionnels de la santé de l'Institut possèdent une vaste expertise et contribuent à faire avancer la science de la médecine. L'Institut a aussi comme mission d'évaluer des technologies et des modes d'intervention en santé. Le Centre de recherche de l'Institut est reconnu à l'international pour la qualité de ses travaux de recherche.

À PROPOS DU CENTRE DE RECHERCHE

Le Centre de recherche a comme vision d'être un acteur international déterminant dans la lutte contre les maladies chroniques sociétales grâce à son modèle de recherche intégrée en cardiologie, en pneumologie et en obésité. Jugé exceptionnel lors de sa dernière évaluation au printemps 2014 par le Fonds de la recherche du Québec en santé, le Centre de recherche compte sur la collaboration de 147 chercheurs, dont plusieurs sont reconnus comme étant des chefs de file dans leur domaine. Ces chercheurs, de renommée internationale,

¹ Données financières 2014-2015

sont parmi les plus productifs au Québec. De plus, l'arrimage parfait des axes de recherche aux spécialisations de l'Institut assure une synergie entre les cliniciens et les chercheurs, permettant ainsi un transfert rapide des connaissances vers les soins.

Pour information : Joël Clément, M.A. communications
Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec – Université Laval
Adjoint au président-directeur général
Responsable des communications, des relations médias et des renseignements aux citoyens
418 656-4932
joel.clement@ssss.gouv.qc.ca
IUCPQ.qc.ca

L'Institut, présent dans sa communauté et sur les médias sociaux

